
Prevé GDF eliminar
subsidio de agua a

grandes consumidores
El director del Sistema de Aguas del Distrito

Federal Ramón Aguirre Díaz adelantó que se
tratará de eliminar el subsidio a los grandes
consumidores a partir de 2010 medida que pre
cisó será previamente sometida a considera
ción de la Asamblea Legislativa del Distrito
Federal ALDF

El funcionario dejó en claro que no se podrá
seguir subsidiando cuando se está consumien
do más allá de lo indispensable al término de la
presentación de la participación de la
Asociación	Nacional	de	Tiendas
Departamentales en el Programa Emergente de
Abasto de Agua del Distrito Federal

Ahorita tenemos sistemas tarifarios que
subsidian consumos que no son los básicos y
por lo tanto estamos en un error porque lo
fomentamos y se va a plantear para el próximo
Código Financiero 2010 refirió

De esta forma subrayó se mantendrán las
tarifas bajas en los consumos básicos pero no
podemos seguir subsidiando los consumos que
implican desperdicio sentenció

El funcionario capitalino estimó que el siste
ma Cutzamala en su conjunto tiene una pérdida
no menos de tres mil litros por segundo Es una
combinación entre filtraciones y robo de agua y
en eso ya está metiendo mano la Comisión
Nacional del Agua

Ya están corrigiendo fugas en compuertas
desazolvando canales y se va a iniciar el traba
jo en la planta potabilizadora que parte del agua
se está perdiendo en la función de retrolavado
en la limpieza de la planta para que siga operan
do precisó

De esta forma dijo la problemática estará
clara por más que hagamos gobierno Federal y

Gobierno del Distrito Federa y pongamos la
parte que nos corresponde la parte climatológi
ca y de lluvias es la que nos puede mantener en
una problemática que vamos a requerir que
entre todos la resolvamos sentenció Aguirre
Díaz

Explicó que están dejando de llegar tres mil
litros por segundo un volumen muy importan
te sobre todo si consideramos que es día tras
día todos los días y entonces se va acumulando
un déficit que empieza a complicar la operación
de los tanques

Por ello recordó la decisión de cerrar los
domingos y miércoles los tanques del poniente
para recuperar esos volúmenes que poco a poco
se pierden y garantizar que a la mayor parte de
la población si no es que a toda le llegue el
agua vía red de distribución

En este sentido Aguirre Díaz advirtió que si
se incrementa mucho la demanda tenemos que
incrementar el número de días que se cierren
los tanques

En tanto señaló que sólo 50 por ciento de
medidores funciona bien por lo que se debe
incrementar la medición para monitorear es
decir tenemos casi un millón funcionando
bien nos faltarán 900 mil

Para ello se requiere de una fuerte inversión
pues cada medidor anda sobre los rangos de 135
dólares más la instalación que representaría
un costo de dos mil 500 pesos por cada uno Y
eso por supuesto que nos mete en un progra
ma de dos mil y pico de millones de pesos que
hay que implementar refirió

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad
de México puso a disposición el número de telé
fono de atención a usuarios 56 54 32 10
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